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 le Mag’Longeville

Chères Longevilloises, Chers Longevillois,

En ce début de nouvelle année, je tiens à vous adresser 
mes meilleurs vœux pour 2024. Que cette année soit 
synonyme de bonheur, de réussite et de prospérité pour 
chacun d’entre vous, ainsi que pour notre communauté.
Je souhaite également prendre un moment pour 
revenir sur l’année écoulée et partager avec vous le 
bilan de nos actions municipales en 2023. 

✔ Amélioration de notre voirie. Les travaux entrepris ont contribué à rendre 
notre village plus agréable et fonctionnel, les travaux se poursuivront en 2024.
✔ Renforcement de notre engagement envers nos jeunes en transformant l’accueil 
périscolaire. L’objectif est de créer un environnement éducatif enrichissant et 
stimulant pour nos enfants en dehors des heures de classe.
✔ Rénovation des aires de jeux dans notre commune. 
✔ Obtention du label Elysée 2020
✔ Obtention de la distinction « Commune nature »
✔ Reconnaissance de Longeville en tant que commune attractive et dynamique 
Je suis ravi de vous informer du lancement du projet de vidéoprotection, une 
mesure importante pour renforcer la sécurité de tous. Notre objectif est de veiller 
à la tranquillité publique et d’assurer la protection de chacun.
La sécurité routière, est au cœur de nos préoccupations, nous souhaitons 
engager sur 2024 une réflexion globale sur la sécurité au sein de notre village.
Il reste cependant beaucoup de sujets à traiter, votre bien être restant notre 
priorité.
Votre équipe municipale motivée et mobilisée, continuera à porter ce nouvel 
élan sur Longeville entrepris en 2020.
En conclusion, malgré les défis rencontrés, je suis optimiste quant à l’avenir de 
notre village. Ensemble, nous avons posé des bases solides pour la croissance 
et le bien-être de notre communauté. Je compte sur votre soutien continu et 
votre collaboration active pour faire de 2024 une année encore plus fructueuse 
et épanouissante pour tous.
Je vous attends pour la cérémonie des vœux, le 19 janvier 2024 à partir de 18h30 
Salle Albamiel.  
Meilleurs vœux à vous et à vos proches. n

Lionel BEAUFORT

Contactez-nous

Mairie de Longeville-en-Barrois :

2, Rue de l’Orme 
55000 LONGEVILLE EN BARROIS

03.29.79.19.24 

mairie@longevilleenbarrois.fr

À compter du 16 octobre 2023 
Lundi : 14h-18h 
Mardi : 11h-12h / 14h-17h 
Mercredi : 14h-18h 
Jeudi : 11h-12h / 14h-17h 
Vendredi : 11h-12h / 14h-17h

Agence postale 
communale

Lundi : 14h-16h 
Mardi : 14h-16h 
Mercredi : 14h-18h 
Jeudi : 9h-11h 
Vendredi : 9h-11h

 le Mag’
Longeville

Vœuxdu Maire

Recevez nos dernières informations 
et alertes grâce à LOCALITI
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Dynamisme 
e t  i nnova t i on  :

 le Mag’
Longeville

La métamorphose des 
services périscolaires
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Soucieux du bien-être des enfants et des employés, La municipalité 
a récemment entrepris une série de changements passionnants 

pour améliorer l’expérience des élèves lors du temps périscolaire. 
Impulsés par notre volonté de démarche d’amélioration continue, 
des efforts ont été déployés pour renforcer l’équipe avec maintenant 
9 agents au service des enfants.
De la réorganisation des services périscolaires à la création de la 
« fun zone », voici un aperçu des initiatives qui façonnent désormais 
notre environnement périscolaire.  
Tout d’abord, le fonctionnement du service de restauration scolaire 
a été repensé, 3 services sont maintenant dispensés :
✔ 1 service unique pour les Tout-petits, Petits et Moyens avec une 
moyenne de 15 enfants par service ; 
✔ 2 services des GS au CM2 avec une moyenne de 35 enfants par 
service ;
✔ Pour les plus grands un mini-self a été mise en place, ce qui leur 
permet de s’autonomiser et de se responsabiliser.
Aussi, pour répondre à la diversité des intérêts des élèves, des pôles 
d’activités ont été instaurés. Dorénavant, des activités manuelles, 
culturelles, sportives ou encore de la relaxation leurs sont proposées.  
Pour ce faire, La « Fun Zone », une nouvelle salle d’activité dédiée au 
divertissement et à l’apprentissage ludique, est désormais ouverte. 
Cet espace polyvalent offre aux élèves un lieu pour explorer, créer 
et s’engager dans des activités qui stimulent leurs imaginations.
De plus, la communication étant essentielle pour maintenir une connexion forte entre les services périscolaires, les 
élèves et les parents, un magazine interne a été créé pour permettre de mettre en lumière les réalisations des élèves, 
les événements à venir et la vie des enfants au quotidien. Bienvenue au « Petits Longevillois ».
En conclusion, la renaissance des services périscolaires dans notre établissement reflète notre engagement pour le 
bien-être des élèves. Ces changements démontrent la volonté de la municipalité de créer un environnement propice à 
l’épanouissement de chaque élève. Écoute et dialogue avec nos employés nous ont permis de proposer ces changements, 
merci à eux pour leurs investissements. n 

Lionel BEAUFORT



LES CHIFFRES 2023
✔ Montant du budget alloué :  7000 euros dont une 
subvention exceptionnelle de 600 euros au Groupe 
scolaire Francois LAUX.

✔ Nombre de dossiers recevables : 12. n
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Subven t i ons

associations
Ges t i on  des

Salles Municipales

 le Mag’
Longeville

Les associations contribuent de façon irremplaçable au 
maintien et au renforcement du lien social dans notre 

village c’est pourquoi l’ensemble de l’équipe municipale 
porte un intérêt et un engagement sans faille auprès des 
associations Longevilloises. 
Cet engagement actif et continu en faveur du monde 
associatif, permettant le lancement de projets, d’opérations, 
de manifestations, se traduit par :  
✔ Un soutien logistique, prêt à titre gratuit de la salle 
des Associations et des Loisirs, prêt annuel à titre gratuit 
de la salle ALBAMIEL (ALBA ou MIEL ou ALBAMIEL) 
durant une journée, mise à disposition de matériel, 
communication sur les évènements proposés.
✔ Un soutien financier, les subventions.
L’objectif de la municipalité étant sur ce dernier point, 
de traiter équitablement l’ensemble des associations, 
déposant un dossier de demande de subventions. 
Notre devoir d’impartialité nous impose d’étudier les 
demandes avec la plus grande neutralité en se fondant 
sur des critères et une méthodologie rigoureuse.  
Des critères mesurables et une démarche suivie de calcul 
des montants d’attribution de subventions ont donc été 
clairement définis et validés par l’ensemble des membres 
de la commission sport et vie associative puis ensuite 
par les membres du conseil municipal.
Les montants de subventions ont été votés à l’unanimité 
lors du conseil municipal du 21 juin 2023
L’équité de traitement, un de nos engagements de 
campagne.
Un grand MERCI à l’ensemble des associations qui 
participent, sans conteste, chaque jour, à l’animation de 
notre village de part les activités multiples proposées. 

Les membres de la commission sport et vie associative : 
✔ Jean Luc DELLENBACH 
✔ Mélanie DILLINGER
✔ Nelly DROOLANS
✔ Elisabeth GUILLAUME
✔ Jean-Luc LAVOIVRE
✔ Doriane RHIEL n

Mélanie DILLINGER

RÉSERVATION EN LIGNE

La mise en place d’un système de réservation en ligne 
offre une solution pratique et transparente pour les 

citoyens.

L’objectif principal de la réservation en ligne des salles 
municipales est de simplifier le processus pour les 
usagers. Grâce à une plateforme conviviale accessible 
via le site officiel de la municipalité, les citoyens peuvent 
désormais consulter la disponibilité des salles en temps 
réel, choisir la date qui leur convient et effectuer une 
pré-réservation en quelques clics. Ce mécanisme intuitif 
élimine les contraintes liées aux horaires d’ouverture des 
bureaux municipaux, permettant aux utilisateurs de gérer 
leurs réservations à tout moment, de jour comme de nuit.

La réservation en ligne offre également une transparence 
accrue dans la gestion des salles municipales. Les 
informations sur la disponibilité, les tarifs et les conditions 
d’utilisation sont clairement affichées, permettant aux 
utilisateurs de prendre des décisions éclairées. De plus, 
la municipalité bénéficie d’un outil de gestion centralisé 
qui simplifie la planification, la facturation et la gestion 
des réservations. Cette automatisation contribue à réduire 
les erreurs administratives et à optimiser l’utilisation 
des espaces.

Cette initiative témoigne de l’engagement de la municipalité 
envers le bien-être de ses citoyens et s’inscrit dans la 
tendance globale de digitalisation des services publics 
pour une expérience utilisateur améliorée. n

Lionel BEAUFORT
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Salles Municipales
Le compos t ,  une  a lch im ie

aux multiples vertus  
Les biodéchets représentent encore un tiers du contenu de la poubelle d’ordures 

ménagères des français, c’est-à-dire un tiers des déchets qui ne sont pas triés 
par les ménages (environ 80 kgs par an et par habitant), pourtant c’est un gisement 
non négligeable qu’il faut détourner de votre bac d’ordures ménagères (donc moins 
de levées à l’année), sachant qu’une partie de ces déchets peut être évitée grâce à la 
lutte contre le gaspillage alimentaire. 
Dans ce cadre, le tri à la source des biodéchets va se généraliser.
Aussi, à compter du 1er janvier 2024, dans le cadre de la loi anti-gaspillage pour une économie circulaire, chaque foyer 
devra disposer d’une solution pour trier ses déchets alimentaires et autres déchets biodégradables.

C’EST QUOI LE COMPOST ?
✔ Le compost est un amendement naturel, qui est le résultat de la décomposition des débris et des déchets organiques, 
principalement d’origine végétale (déchets de cuisine et déchets de jardin).
✔ Des milliards d’êtres vivants (vers, insectes, champignons, bactéries) s’associent pour détricoter les matières 
organiques issues de nos cuisines et jardins.
✔ Il faut environ 6 à 12 mois pour que les matières mises à composter soient utilisables pour le jardinier !
✔ En effet, les matières déposées dans le composteur ont subi une véritable métamorphose.
✔ Elles sont désormais de couleur brune, dégagent une bonne odeur de terreau forestier et contiennent des sels 
minéraux en quantité équilibrée (azote, phosphore, potassium, oligo-éléments).
✔ Les plantes en raffolent, peu importe qu’elles poussent dans le potager, en bac, poterie ou massif.

LE COMPOST, COMMENT ÇA MARCHE ?
✔ Une fois que vous avez bien sélectionné vos biodéchets (épluchures, fruits et légumes abimés, restes de repas, marc 
de café et sachets de thé, litières végétales de rongeurs herbivores (lapin, hamsters), il faut les découper en petits 
morceaux ou les broyer (comme les coquilles d’œuf par exemple) car plus ils sont petits, plus ils se décomposent vite.
✔ Il faut bien veiller à bien équilibrer vos apports de biodéchets pour obtenir du compost de qualité.
✔ Vous mettez ensuite vos biodéchets dans votre bio-seau.
✔ En fonction de la saison, de la quantité des biodéchets que vous produisez, vous allez vider votre bio-seau dans votre 
composteur (individuel ou collectif).
✔ Les déchets verts ou déchets humides (fruits et légumes abimés, épluchures, tontes de gazon) vont fournir de l’eau 
et de la nourriture aux insectes, vers et micro-organismes.
✔ Il faudra également, et c’est primordial, ajouter ce qu’on appelle de la matière sèche (du broyat, des feuilles mortes, 
de la paille, du carton…) qu’il faudra mélanger avec votre apport de déchets humides, ces déchets secs, que l’on appelle 
aussi matière structurante, vont permettre d’aérer votre compost afin que les êtres vivants (les décomposeurs) à l’intérieur 
du compost ne soient pas asphyxiés et apporteront du carbone nécessaire aux organismes qui s’en serviront comme 
source énergétique (l’apport de matière structurante sera réalisée par un référent pour un site de compostage partagé) .
✔ Il faudra ensuite surveiller régulièrement le degré d’humidité pour éviter que votre mélange ne pourrisse et ne sente 
mauvais, et si votre mélange est trop sec, il ne se décomposera pas (opérations réalisées également par le référent de 
site de compostage partagé). Après quelques mois, vos déchets seront transformés en compost !

ET SUR LONGEVILLE CONCRETEMENT ?
✔ Installation dans un premier temps d’un site de compostage partagé parking, 
rue de l’orme.
✔ 2 autres sites seront ensuite déployés.
✔ Réunion public maison des sports : 17 janvier 2024 18h00.
✔ Inauguration et Distribution de bio-seau avec le guide de compostage : date à définir. n

Cédric BERTRAND 
 Chargé de Prevention  

Service Déchets Ménagers

 le Mag’
Longeville

Monique CHAPELLIER 
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incivilités
S top  aux

 le Mag’
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Régulièrement, et de plus en plus fréquemment, la mairie 
reçoit des signalements de problèmes de voisinage, 

d’agressions verbales, de comportements irrespectueux, 
ou plus généralement d’incivilités en tous genres. 
Ces incivilités sont des comportements qui nuisent à 
la qualité de vie et au vivre-ensemble dans un village. 
Elles peuvent prendre différentes formes, comme le 
bruit excessif, les dégradations, les dépôts sauvages, les 
incivilités routières, les incivilités canines, les agressions 
verbales et irrespectueuses, les troubles du voisinage ou 
encore le non-respect des règles sanitaires.
Ces incivilités sont souvent le résultat d’un manque de 
civisme, de respect, ou de sens des responsabilités. Elles 
peuvent avoir des conséquences négatives sur le bien-
être, la sécurité, ou la santé des habitants du village. Elles 
peuvent aussi entraîner des coûts supplémentaires pour 
la collectivité, qui doit réparer les dommages ou nettoyer 
les espaces publics.
Face à ces incivilités, il existe plusieurs moyens d’action.
✔ Le premier est la prévention, qui consiste à sensibiliser, 
éduquer, ou informer les citoyens sur les règles de vie en 
commun et les sanctions encourues en cas d’infraction. 

L’étude réalisée sur l’église Saint Hilaire concerne la 
restauration de la couverture et de la maçonnerie 

implique un investissement de 2 500 000 €. Nous avions 
envisagé de réaliser ces travaux sur une période de 5 ans 
pour un montant de 500 000 € par an. Malheureusement, 
le budget actuel et le peu de subvention octroyée ne 
nous permet pas de lancer la première tranche, un 
appel à mécénats par le biais d’une cagnotte en ligne a 

été lancée, en même temps, l’association des amis de 
l’église mènent des opérations afin d’apporter un soutien 
financier à cette restauration, le Vatican et la fondation 
du patrimoine ont également été contactés.

Dans l’attente, de pouvoir rénover ce patrimoine nous 
allons procéder à la réparation de la toiture de l’église 
permettant de la mettre hors eaux. n

L’ÉgliseRes tau ra t i on  de 

✔ Le second est la médiation, qui vise à résoudre les 
conflits à l’amiable, en faisant appel à des personnes 
neutres et qualifiées. Ces personnes peuvent être un 
voisin, le Maire ou encore un intervenant du CIAS.
✔ Le troisième est la répression, qui implique l’intervention 
des forces de l’ordre ou des agents municipaux, et qui 
peut aboutir à des amendes ou des poursuites judiciaires.
Au final, les incivilités dans la vie d’un village sont donc 
des problèmes qui concernent tous les habitants, et qui 
nécessitent la mobilisation de tous les acteurs. Il est 
important de les dénoncer, de les signaler, ou de les 
éviter, afin de préserver la qualité de vie et le bien-vivre 
dans le village. n

Philippe SCHWARZ

Jean-Claude BASTIEN



D i s t i nc t i on  pourLongeville
 le Mag’

Longeville

LA COMMUNE OBTIENT 
POUR LA PREMIÈRE FOIS, 

LE LABEL COMMUNE NATURE

Après avoir été auditée, Longeville s’est vu remettre sa première libellule lors d’une cérémonie 
qui s’est déroulée ce mardi 5 décembre à Thaon les Vosges.

Ce label créé par la Région Grand Est et l’agence de l’eau récompense les collectivités qui s’engagent 
pour préserver la biodiversité, réduire leur consommation d’eau et gérer de manière raisonnée leurs 
espaces verts et naturels    

La distinction Commune Nature engage les participants à adopter de nouvelles pratiques pour 
l’entretien des espaces, notre commune s’est engagée depuis plusieurs années à une gestion plus 
verte des voiries, des espaces publics, des espaces de promenade ou encore des espaces verts. Des 
habitudes difficiles parfois à faire comprendre et souvent assimilés à un abandon de l’entretien alors 
qu’il s’agit de préserver la biodiversité et donc de la santé de chacun d’entre nous. nn

I  Bulletin municipal n° 7  I  janvier 2024 I 7
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L’année en images 2023

© Mairie de Longeville

 le Mag’
Longeville
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Longeville

Réfection d’une partie des trottoirs rue Morteau et rue 
du Pâquis.

Travaux

Monsieur le Maire, Lionel 
BEAUFORT, entouré de 
son équipe municipale a 
présenté ses meilleurs vœux 
aux nombreux Longevilloises 
et Longevillois. Quel plaisir 
d’avoir partagé avec vous, 
ce moment de convivialité.

Vœux du maire

C’est le nom de la gazette créée pour 
informer les parents des activités 
réalisées par les enfants au sein de nos 
services périscolaires. Cette gazette 
recense les moments de vie des 
bambins. Remerciements au personnel 
communal.

Le Petit Longevillois

RÉNOVATION DES  AIRES DE JEUX. Pour la plus grande 
joie de nos plus jeunes enfants de nouvelles structures de 
jeux ont été installées à l’aire de jeux, rue de la fontaine, 
au groupe scolaire François Laux ainsi qu’au City, situé au 
Pâquis.

Rénovation

HOMMAGE A JEAN MANCHETTE. Admiration et respect sans limite pour 
ce grand Homme qui a su traverser le temps et les épreuves de la vie avec 
vaillance et patience. L’ensemble des membres du conseil municipal a 
décidé de dénommer la place situé rue Morteau au nom de Jean Manchette. 
Une cérémonie se déroulera courant 2024. 

HommageFête foraine

La deuxième édition de la fête foraine du village a attiré 
petits et grands, place des noyers. En nouveauté cette 
année, un feu d’artifice a été tiré à la tombée de la nuit. 

Fête de Pâques

Les décorations de Pâques installées, place à la traditionnelle chasse aux œufs et 
ses ateliers de décorations. Sous un soleil radieux parents et enfants sont venus 
nombreux. 

Énorme succès pour la soirée théâtre 
organisée par LES COULISSES Salle 
comble pour « LE BEAU BAR » avec plus 
de 150 personnes.

Théâtre
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Mélanie DILLINGER

Une PREMIERE en MEUSE, le groupe scolaire 
François LAUX obtient le label « Élysée 2020 », le label 
« Élysée 2020 » vise à favoriser le développement de 
la langue allemande en France par un apprentissage 
précoce et une réflexion dès l’amont sur la continuité 
du parcours. La Municipalité adresse ses plus 
sincères remerciements aux enseignants du groupe 
scolaire pour leur investissement.

Label Elysée

Fin de mandat pour nos CMJ

Une réunion de Clôture et d’échange s’est déroulée dans la 
convivialité entre Conseillers Municipaux Jeunes (CMJ) et 
Conseillers municipaux. Tous ont partagé le repas offert par la 
municipalité. Un grand merci à nos jeunes Déplacement à Paris 
et Visite de l’Assemblée nationale A l’initiative du Maire Lionel 
BEAUFORT, Les élus du conseil Municipal des jeunes, les 
conseillers municipaux ainsi que les bénévoles se sont rendus 
à Paris pour visiter l’Assemblée nationale et se promener au 
cœur de notre belle Capitale Une très belle journée d’unité et 
de partage en remerciements de l’implication de nos jeunes 
conseillers et de nos bénévoles qui répondent toujours présents.

Saint Nicolas

Cette année les festivités de Saint Nicolas été placées sous le thème des 
Schtroumpfs. Chars, danseurs, musique ont contribué au magnifique défilé dans 
les rues de notre beau village Merci à Saint Nicolas et à son acolyte le père fouet-
tard d’être passé saluer les nombreux Longevillois venus se réchauffer autour 
d’un gouter servi salle Albamiel.

Cérémonie du 11 novembre

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE ET RÉCOMPENSES AUX 
DIPLÔMÉS. A l’issue de la cérémonie patriotique, dix jeunes 
Longevillois ont été récompensés pour l’obtention de leur diplôme. 
Chacun a reçu une carte cadeau d’une valeur de 30 euros.

Repas des aînés

REPAS DES AÎNÉS. 135 de nos concitoyens ont répondu à 
l’invitation de la municipalité, un vif succès. L’organisation, le 
repas et l’ambiance ont été extrêmement appréciés et ont généré 
des félicitations unaniment.

Nouvelle salle périscolaire

NOUVELLE SALLE PERISCOLAIRE AU GROUPE SCOLAIRE. C’est avec joie 
et fierté que nos jeunes écoliers ont voté pour donner un nom à la nouvelle salle 
d’activité périscolaire. La municipalité ayant souhaité que celui-ci soit choisi par 
les élèves, inscrits au périscolaire, du groupe scolaire François Laux. Trois noms 
avaient d’abord été sélectionné dans les premières propositions transmises par 
les jeunes : salle tagada, fun zone et salle des kids. Après avoir voté, la salle 
d’activités s’appellera désormais FUN ZONE. 

Festivités du 14 juillet

Deux jours de folie à Longeville-en-Barrois. Après la soirée dansante et le 
magnifique feu d’artifice tiré sur le Site de l’étang communal, la journée du 
14 juillet était placée sous le signe du cirque. 

I  Bulletin municipal n° 7  I  janvier 2024 I 9

Halloween

Ateliers pour les petits puis visite de la Maison de l’Horreur. 
Les clowns ont fait Rire de Peur les 1300 personnes qui sont 
venues s’aventurer dans l’étrange maison organisée par l’en-
semble de l’équipe municipale et les bénévoles. 
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du vill ageNouveau tés  au  se in

JAY’DANCE NOUVELLE ASSOCIATION 
DE DANSE SUR LONGEVILLE 
AU CŒUR DES FESTIVITÉS DE NOËL

Samedi 2 et dimanche 3 décembre, plus de 70 danseurs 
de l’association Jay’DanCe ont participé aux défilés de 

Saint Nicolas à Bar-le-Duc et à Longeville-en-Barrois. 

À l’image de Jayson Summers, le chorégraphe de 
l’association Jay’DanCe, le thème de la Saint Nicolas 
de cette année fut original ! La mairie et Jay’DanCe se 
sont associées pour recréer l’univers intergénérationnel 
des Schtroumpfs ! La reconstitution fut fidèle avec le 
village sur le char, le grand schtroumpf protégeant sa 
colonie de schtroumpfs danseurs et bien évidemment 
l’emblématique Gargamel. 
Les danseurs de tout âge ont bravé le froid pour présenter 
leurs danses au public tout en schtoumpfant dans la 
bonne humeur ! 
Les festivités se sont conclues le dimanche par un goûter 
offert par la mairie de Longeville, la rencontre de Saint 
Nicolas et du père Fouettard.
L’ensemble de l’association remercie chaleureusement 
l’équipe de la mairie de leur avoir donné l’opportunité de 
danser dans les rues et d’être au cœur de cette parade 
féérique. Ils la félicitent également pour leur magnifique 
char.
 
Jay’Dance vous invite à les retrouver lors d’un stage avec 
la danseuse des stars, Mélodie Gollé, le 3 février à la salle 
Albamiel à Longeville-en-Barrois, ainsi que les mardis à 
Stainville et les lundis ou les jeudis à Longeville pour le 
CardioDance, les autres cours étant déjà complets. » n

Clément LERNOULD
Président

FEELING BY AUDREY

Basé sur le thème de l’amour, Audrey vous attend 
au sein de son concept store, Un lieu unique pour 

vous les femmes. 
L’idée principale est de mettre en avant l’amour et 
le partage autour des femmes. Pouvoir prendre une 
jolie parenthèse dans leur quotidien chargé à travers 
l’accompagnement dans un moment de vie marquant 
comme un mariage ou un simple achat du quotidien.
CONCEPT STORE Mariage / Mode / Déco ...
18 Rue de la Ruelle, 
55000 Longeville-en-Barrois
Marchande d’Amour
Bienvenue sur notre commune Feeling by Audrey. 

FG NETTOYAGE

Une nouvelle enseigne vient de s’installer sur notre 
commune, au 3, Impasse de la Praye, à côté de 

TECHNIVER. 
FG NETTOYAGE AUTO, vous propose une large gamme 
de services pour votre véhicule.
✔ nettoyage intérieur
✔ nettoyage extérieur
FG NETTOYAGE AUTO saura s’adapter pour répondre 
au mieux à vos attentes !
Pour tout renseignement, contactez le 06.47.23.07.88. 
Bienvenue sur notre commune FG NETTOYAGE AUTO. n



Originaire de Ligny-en Barrois, c’est en 1987, que François Balaine 
et sa famille ont décidé de s’installer sur Longeville en Barrois.
En 2019, il publie son premier livre, un second ouvrage « La Gibecière » 
est paru cette année , premier tome d’une saga prometteuse !!!
En projet avec la municipalité création de moments d’échanges 
littéraires sur un livre ou sur une thématique, des moments riches 
en perspectives. n

 le Mag’
Longeville

 le Mag’
Longeville
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François BalaineÉchange avec
écr i va in  e t 

Longev i l l o i s

DEPUIS COMBIEN DE TEMPS ÉCRIVEZ-VOUS ?
 J’ai commencé par écrire de petits textes sans prétention à l’occasion des fêtes de famille, puis, peu à peu, je me suis 
mis à rédiger un poème, puis un autre, un troisième, et ainsi de suite, sans envisager de les publier. Plusieurs proches 
ayant apprécié mes écrits, m’ont suggéré de les regrouper dans un recueil. Je me suis lancé le défi de regrouper 
100 poèmes dans un livre que j’ai intitulé : « Et si le 101ème était le vôtre ? » En effet, chaque texte est illustré par un 
dessin : 50 sont l’œuvre d’Ellie, illustratrice locale bien connue, les 50 autres ont été réalisés par des membres de 
ma famille, des amis. J’ ai moi-même exécuté un dessin libre de thème, ce qui permet au lecteur d’écrire le 101ème 
poème, et ainsi, de faire partie du livre.

QUELLES SONT VOS SOURCES D’INSPIRATION ?
Elles sont multiples : les poèmes trouvent leur origine dans la vie meusienne passée, présente, la société, ma vie 
personnelle, la politique, l’écologie, notre futur, et parfois des faits anecdotiques qui peuvent sembler insignifiants, tel 
qu’un hérisson qui se promène dans mon jardin, mais qui provoquent chez moi un flux d’idées. Tout peut déclencher 
l’écriture. Le roman trouve son origine dans mon intérêt pour l’histoire en général, et celle des peuples amérindiens, 
en particulier. Ce roman d’aventure historique raconte les trois vies de Guillaume Collinet, jeune paysan Angevin du 
XVIIe siècle. Ce roman, intitulé « La gibecière » est le premier d’une saga qui en comprendra six, saga qui se déroulera 
sur 3 périodes historiques totalement différentes : le XVIIe siècle en France et en Nouvelle-France, futur Canada, le 
début du XXe siècle au Canada et aux Etats-unis, et dans un futur proche, en Meuse.

COMBIEN DE TEMPS VOUS FAUT-IL POUR ÉCRIRE UN LIVRE ?
L’exercice est différent selon la nature du livre : les 100 poèmes sont de petites histoires qui ne nécessitent aucune 
recherche préalable. Il m’ arrive d’écrire un poème entier en 10 minutes, d’en écrire plusieurs en une journée, puis 
de ne plus en rédiger pendant un long moment. La rédaction du roman, qui comprend plus de 460 pages, a obligé la 
définition d’une structure chronologique pour l’histoire et les intrigues, a impliqué des recherches importantes sur la 
vie des Français du XVIIe siècle, sur la Nouvelle-France et les peuples Amérindiens. Entre la première recherche et 
l’écriture du mot « FIN » , cela m’a pris pratiquement 2 années.

POURQUOI ÉCRIVEZ-VOUS ?
J’écris pour partager une partie de notre histoire commune avec mes contemporains, pour divertir, mais surtout pour 
essayer, à mon humble niveau, d’éveiller à la lecture, à l’écriture. Faire naître une vocation chez une seule personne 
serait pour moi la plus belle des récompenses !

OÙ PEUT-ON TROUVER VOS LIVRES ?
Au bureau de tabac-presse de Longeville, à La Fabrique et au magasin Leclerc de Bar, aux Maisons de la presse de 
Ligny et Saint-Mihiel, à la Librairie commercienne, à la librairie Larcelet de Saint-Dizier, chez moi, en appelant au 
07 87 52 93 83 ou par mail francois.balaine@orange.fr et lors de divers salons d’auteurs, de séances de dédicace.                                                                                                         
Je tiens à préciser que je suis membre de la SPAF, Société des poètes et artistes de France, et de la jolie Association 
meusienne PLUME qui est constituée d’auteurs, illustratrices et photographes meusiens.
Merci pour cet entretien. n Lionel BEAUFORT
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Jean-Claude Bastien 
1er adjoint

NAISSANCES

Hana NEMMASSI née le 5 janvier 
Fille de Zakaria NEMASSI et de Sandy PASTRE

Elyo BECKER né le 2 février
Fils de Auricia BECKER

Eva MANDET née le 3 mars
Fille de Jonathan MANDET et de Laetitia LEROY

Eleanore GARREC GWISZCZ née le 24 avril
Fille de Thomas GWISZCZ et de Adeline GARREC

Elyne BENAERENS née le 9 mai
Fille de Clément BENAERENS et de Noémie BOILLON

Gary PHILIPPE né le 9 juillet 
Fils de Jérôme PHILIPPE et de Céline DOPP

Giulia LEROY née le 8 septembre
Fille de Pierre LEROY et de Megane SCHMITT

Alba NICLOU née le 20 septembre
Fille de Christian NICLOU et de Oceane MAUGUET

Eren BIBER né le 8 novembre
Fils de Kadir BIBER et de Aurore RODRIGUEZ

MARIAGES

25 mars  • Philippe KENNEL et Danielle MEZANGA
2 septembre  • Julien RONDOT et Ozlem GUNEY 
18 novembre  • Jean-Michel PINARD et Virginie DESMEDT

PACS

13 mai   • Carlos REBELO et Julie MAGDZIAREK

DÉCÈS
17 janvier  • André CAMUS
16 février  • René STOCK
9 mars  • Rolande CLAUDON
18 avril • Claude HUMBLOT
5 mai  • Jean MANCHETTE
23 août  • Alexis FOUNEAU
31 août  • Jean DETHINE
6 novembre  • Bruno GUIOT
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INTERVIEW DÉCALÉE
de Didier GOUSSELOT

Jean-Luc LAVOIVREAnne CHARDET

Revue municipale gratuite • Rédaction : Mairie de Longeville-en-Barrois • Reproduction interdite
Conception : Carole Battaini • Impression : Imprimerie Yung Naives

Que fais-tu après ton petit déjeuner ?
Je me lave, me rase et mets mon costume.

Plutôt viande ou poisson ?
Surprise, je préfère le poisson.

Ton meilleur souvenir de jeunesse ?
L’achat de ma première voiture, une 4L.

À quel homme célèbre voudrais-tu ressembler ?
Au Général De Gaulle pour son charisme.

Chat ou chien ?
Chien !!  Quelle question pour un chasseur 

qui a 4 toutous.

Un pays à découvrir ?
Sans hésitation Les Seychelles.

Ton activité préférée ?
La chasse 

Un chanteur qui te rend heureux ?
Michel Sardou et aussi Mylène Farmer, 

je les écoute en boucle.

Quel est ton plus grand regret ?
Aucun, ma vie m a comblé.

Ton souhait le plus cher ?
Guérir.

Didier GOUSSELOT, 64 ans, né à Nancy et depuis longevillois 
est l’aîné d’une famille entièrement barroise avec une mère 
de Longeville et un père originaire de Tannois . Il a passé 
toute sa vie professionnelle dans la même entreprise locale 
« Ober », sauf son année de service militaire en 1978.
Conseiller municipal délégué, Didier est un pilier de notre 
équipe. Son dévouement, sa disponibilité, son sens pratique 
et sa connaissance parfaite du village, ont permis à la 
municipalité de concrétiser nombre de projets.


